

Musée des Beaux-Arts



**Ekaterinburg Musée des Beaux-Arts a été fondée en 1936.
La base de la collection du musée comprend des gains de Sverdlovsk
département d'art. Plus tard, les expositions de l'Etat de l'Ermitage, la Galerie
Tretiakov, le Musée d'Etat des Beaux-Arts. AS Pouchkine, des collectionneurs.**



Les horaires.

Le musée est ouvert tous les jours sauf lundi. Mardi et du vendredi au dimanche le musée est ouvert de 11 h à 19 h. Mercredi et jeudi - de 11 à 20 heures.



L'exposition

L'exposition de ce musée sont présentée de la sculpture, l'art appliqué, joaillier et la peinture russe étranger.

* le pavillion fer de Kasly



Admission: Adultes 150 roubles ecoliers, etudiants 70 roubles reteaites 60 roubles

J'ai vraiment aimé ce musée. Il est très grand et intéressant. Une variété de l'exposition, une atmosphère détendue. Vous pouvez voir les magnifiques travaux de Vasnetsov et Aivazovski et d'autres artistes et sculpteurs célèbres. Étonnante collection d'art occidental du 15-17 siècles.

Je vous conseille de visiter ce musée

